

# 総括質疑

## 特定健診の課題とその対応は

沖本議員（市政クラブ）

今年度より実施が予定されている特定健診・特定保健指導は、これまで実施されてきた老健法に基づく基本健康診査の変更にとどまらず、安全衛生法における健康診断や介護保険法に基づく生活機能評価の実施義務化にも少なからず影響を及ぼすものであります。地域住民の健康保持と利便性を考え、特定健診と介護

保険法における生活機能評価や健増進法に基づく各種検診の同時実施が必要であり、住民への受診券などの発行について、医療保険者と自治体の一体的な取り組みが求められます。健診課題の抽出、整理、保健指導対象者の優先順位づけに手間取っている医師あるいは医師会は、従来の基本健診等の実施目的と今回の健診目的との違いを理解し

予防における生活機能評価や健増進法における本市の課題として、医療保険者と自治体の一体的な取り組みが求められます。健診課題の抽出、整理、保健指導対象者の優先順位づけに手間取っている医師あるいは医師会は、従来の基本健診等の実施目的と今回の健診目的との違いを理解し

る観点から、健診に関する専門的な知識を有する医師会と協議し、新たに健康増進健診として、代謝系、腎機能、肺機能検診を特定健診に加えて、

報じられ、課題が多いと言われています。本市としてはどういった点を課題として取り組まれるのか伺いします。

**市長** 特定検診、特定保健指導における本市の課題としては、従来から実施してきただ健診効果の必要を確保する観点から、健診に関する専門的な知識を有する医師会と協議し、新たに健康増進健診として、代謝系、腎機能、肺機能検診を特定健診に加えて、

報じられ、課題が多いと言われています。本市としてはどういった点を課題として取り組まれるのか伺いします。

**牧嶋議員（無会派）** 市民活動の拠点施設としてトセンター設置の予算措置がされておりますので、企画書をもとに何点か伺います。

まず、設置するにあたり、

予防における生活機能評価や健増進法における本市の課題として、医療保険者と自治体の

一体的な取り組みが求められ

ます。健診課題の抽出、整

理、保健指導対象者の優先

順位づけに手間取っている医

師あるいは医師会は、従来の

基本健診等の実施目的と今

の健診目的との違いを理解し

る観点から、健診に関する専

門的な知識を有する医師会と

協議し、新たに健康増進健

診として、代謝系、腎機能、肺

機能検診を特定健診に加えて、

報やホームページ等でお知ら

せさせていただきますが、

肝炎ウイルス検診がん検診、

成人歯科検診、さらに健康増

進健診についても四十歳以上

の方にいずれもはがきで通知

をさせていただきました。

保健指導につきましては、今後、広

報やホームページ等でお知ら

せさせていただきますが、

肝炎ウイルス検診がん検診、

成人歯科検診、さらに健康増

進健診についても四十歳以上

の方にいずれもはがきで通知

をさせて